



## うんしん (蘊真)



令和6年7月19日  
佐賀市立小中一貫校芙蓉校  
小学部87名・中学部41名

### \* いよいよ 夏休みがスタートします \*

一学期が終わり、7月22日(月)からは、いよいよ夏休みが始まります。子どもたちの表情からは、夏休みを心待ちにしている様子がよくうかがえます。

夏休みは、一年間で一番長い休みです。規則正しい生活を心がけ、健康と安全に十分注意しながら、読書や学習、レクリエーションなど、充実した時間を過ごしてほしいと思います。また、家族や地域の方との交流を通して、心豊かな思い出を作ってほしいと願っています。8月29日(木)からの二学期で、一回りも二回りも成長した姿を見せてくれることを楽しみにしています。

### ♪♪♪ 素敵な時間ありがとうございます サマーコンサート ♪♪♪

7月17日(水)の昼休みに、吹奏楽部の「サマーコンサート」が開かれ、児童生徒や職員の前で演奏を披露してくれました。演奏曲目は、「波を越えてはるかに～吹奏楽のための祝典前演奏」です。一人一人が各々のパートを丁寧に演奏し、2階ホールに素敵な音色を響かせてくれました。

7月29日(月)の佐賀県吹奏楽大会では、14:42に出場します。当日は、全員で練習の成果を存分に発揮してくれることを期待しています。



2階ホールでの演奏の様子

### \* 着衣水泳～命を守るために～ \*

7月18日(木)の午後、5・6年生が着衣水泳を行いました。今年度は赤十字から2名の指導員さんにお越しいただき、水難防止についての演習・講話をいただきました。「服が濡れたら重くなって動けない」「ランドセルが『浮き』になることを知れてよかった」「水の力が強いことがよく分かった」など、どの児童も実感を伴った理解ができている様子でした。

ご支援くださいました町づくり協議会の皆様、ありがとうございました。



赤十字の指導員さん

ペットボトルで浮く練習

### \* ドッヂビー大会で蓮池が優勝 \*

7月14日(日)に、佐賀市子ども会連絡協議会主催のドッヂビー大会が開催され、蓮池地区から出場されたチームが優勝しました。おめでとうございます。来月の県大会でも、活躍してくれることと楽しみにしています。

【出場者】

